

Marburg

## **OXG baut Glasfaser**

**[08.12.2023] Das Joint Venture OXG hat mit dem Ausbau des Glasfasernetzes in der Marburger Kernstadt begonnen.**

In Marburg rollen die Bagger: OXG, das Glasfaser Joint Venture der Unternehmen Vodafone und Altice, hat mit dem Ausbau des Gasfasernetzes begonnen. Das neue Netz wird mehr als 23.000 private Haushalte und Unternehmen in der Marburger Kernstadt mit Glasfaser versorgen. „Der zeitnahe, großflächige Netzausbau stärkt das Breitbandnetz in der Universitätsstadt“, freute sich Bürgermeisterin Nadine Bernshausen anlässlich des Spatenstichs. „Damit bekommen die Bürgerinnen und Bürger sowie Gewerbetreibende in der Kernstadt nun das, was unsere Stadtwerke als Pilotprojekte für Moischt, Schröck, Bauerbach, Ginseldorf, Michelbach und Einhausen schon gebaut haben.“

Wie die Stadt weiter mitteilt, ist Marburg das erste Flächengroßprojekt für OXG in Hessen. Weitere Informationen zu den Aktivitäten von OXG in Marburg hat die Stadt in einem Frage- und Antwortkatalog auf Ihrer Website zusammengefasst, der fortlaufend aktualisiert wird.

(bw)

Stichwörter: Breitband, Marburg, OXG